



An den Grossen Rat

14.5104.02

WSU/P145104

Basel, 7. Mai 2014

Regierungsratsbeschluss vom 6. Mai 2014

Schriftliche Anfrage von Eric Weber betreffend „neues Tourismus Marketingkonzept für Basel“

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage von Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„Basel plant ein neues Werbekonzept für die nächsten fünf Jahre. Nachdem die bisherige Vermarktung (Basel tickt anders) auf zahlreiche Kritik im Inland und Ausland gestossen ist, sind folgende Fragen angebracht:

1. Basel Tourismus wird durch Basel finanziert, agiert aber sehr eigenständig. Welche Kontrollfunktionen gibt es?
2. Ab wann soll die neue Vermarktung, mit neuen Prospekten, gestartet werden?
3. Wie viele Gelder sind in den letzten fünf Jahren an Basel Tourismus geflossen?

Eric Weber“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung: Die Werbekampagne „Basel tickt anders“ wurde im Jahr 2000 vom damals neu etablierten Stadtmarketing (heute Teil der Abteilung Aussenbeziehungen und Standortmarketing im Präsidialdepartement) lanciert und hat nichts mit Basel Tourismus zu tun.

Zu Frage 1: *Basel Tourismus wird durch Basel finanziert, agiert aber sehr eigenständig. Welche Kontrollfunktionen gibt es?*

Die Aufsichtsfunktion wird auf der Basis eines vom Regierungsrat mit der Organisation abgeschlossenen Subventionsvertrags durch die Vertretung des Kantons im Vorstand von Basel Tourismus wahrgenommen.

Zu Frage 2: *Ab wann soll die neue Vermarktung, mit neuen Prospekten, gestartet werden?*

Weder dem Kanton noch Basel Tourismus ist etwas von einer „neuen Vermarktung“ bekannt. Die Marketinganstrengungen von Basel Tourismus erfolgen im Rahmen einer mehrjährigen, vom Vorstand genehmigten Strategie.

Zu Frage 3: *Wie viele Gelder sind in den letzten fünf Jahren an Basel Tourismus geflossen?*

Basel Tourismus erhielt 2009 1.84 Mio. Franken, seit 2010 bis 2013 jährlich 1.9 Mio. Franken an Subventionen vom Kanton Basel-Stadt.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt



Dr. Guy Morin
Präsident



Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin